

利根東小、利根西小、平川小学校を統合し来年4月から利根小学校を設置 新設の利根小学校は当面の間は利根西小学校を使用

利根町の利根東小学校（追貝）と利根西小学校（大原）、平川小学校（平川）の3校を統合し、来年4月から新しく利根小学校を設置することが12月定例会市議会で決まりました。

新しく設置される利根小学校は、利根東小学校（写真）に設置されますが、現在の利根東小学校の校舎は、耐震改修のため建て替えが計画されていることから、当面の間は現在の利根西小学校が利根小学校として活用されます。



吹割の滝遊歩道安全対策工事のため170人が9月25日まで通行止め

工事費2,120万円を10月7日に専決処分で追加

9月定例会市議会で可決された一般会計補正予算で、吹割の滝遊歩道の安全対策工事の費用が足りなくなり、専決処分によって2,120万円が追加されたことが12月定例会市議会の初日に報告され、承認されました。

工事は、来年の3月25日までの予定で、落石防止のネットの設置やワイヤーや接着剤での岩を固定し、落石を防ぐ工事がおこなわれ、現在では遊歩道の一部区間が通行止めとなっています。



冬空に輝く星の絆 沼田公園イルミネーション

今年で5回目をむかえた「星の絆 沼田公園イルミネーション」が5日と6日、開かれました。

5日には、「絆みこし」の渡御、薄根ふるさと太鼓の演奏がおこなわれ、6日には、「オルタニカ」のライブがおこなわれました。

温かい甘酒などで暖を取りながら、多くの人が冬空に輝くイルミネーションを楽しみました。



仲間の輪を広げて様々な団体が一堂に集合 ごったくまつり ボランティアフェスタぬまた

第20回ごったくまつりとボランティアフェスタぬまたが6日、保健福祉センターで約60のボランティア団体や福祉施設などが参加し開かれました。



ステージ発表、体験コーナー、フリーマーケットなどたくさんのコーナーを多くの人が楽しんでいました。

2015年12月13日

NO. 463

日本共産党 大東のぶゆき議員活動地域後援会ニュース

やまびこ

発行所 沼田市下久屋町983 Tel.23-1519 部内資料



「年金財政が大変」といって、国民に高い保険料負担と年金額をカットしておきながら、株運用などで年金財政を危うくさせるやり方は、異常であり、国民の老後の安心を奪うことにほかなりません。

こんにちは。公的年金の年金積立基金の今年7月～9月期の損益が、7兆8899億円の赤字となり、2001年に厚生労働省が運用するようになってから過去最大の損失となり、株式での運用の危険性を如実に表しました。

安倍首相は昨年10月、年金積立金の運用方針を大きく転換し、日本株、外国株それぞれを25%に拡大し、比較的风险が少なくとされる国内債権の割合を60%から35%に縮小し、年金積立から株式市場に数十兆円の新たな資金が投入されました。

変動が激しい株運用を広げれば広げるほど、年金積立金を不安定化させ国民の財産を危険にさらすことにつながることは明らかです。

こんにちは 大東のぶゆき です

続ぶらり散歩 めまた道 池田地区あれこれ 特別編その二十二

石尊山（戸神山）

沼田の人たちは「三角山」とよぶ、「戸神山」を下発地の人たちは「石尊山」とよんでいます。

山頂には、地元の人たちが神奈川県伊勢原の大山阿夫利（あぶり）神社から勧請した石尊大権現が祀られています。

石尊宮は、雨乞いの霊験として知られ、地元では雨の恵みに感謝し、農作物の豊作を願い、お酒やご馳走を持っていき、石尊宮に備えお祭りがされていました。

石尊山（戸神山）は、頂上から沼田のまちが一望でき、眺望もよく、気軽に登れる山として人気があります。



金原穴薬師

佐山町の薬師堂の脇には、石で組んだ穴の中に薬師様の石造物が祀られています。

薬師如来は、病気を治してくれるとして、篤く信仰されています。

